

Info

[jour](#) [terre](#)

Le "Jour de la Terre", c'est quoi ?



Chaque 22 avril depuis 47 ans, le monde célèbre le "Jour de la Terre", reconnu comme l'événement environnemental populaire le plus important de la planète. L'occasion en cette journée de faire un geste pour l'environnement.

22 AVR 2017 Mise à jour 22.04.2017 à 16:29 par [TV5MONDE](#)

dans [Accueil](#) . [Info](#)

Alors que des menaces planent sur le climat, avec notamment ce souhait de campagne de Donald Trump de retirer les Etats-Unis de l'accord de Paris du 12 décembre 2015, le Jour de la Terre rappelle tous les ans à quel point il est essentiel de prendre des actions, petites et grandes, afin de tenter de préserver notre environnement.

L'initiative a vu le jour le 22 avril 1970 au Wisconsin grâce à une manifestation organisée par des étudiants et le sénateur de l'état, Gaylord Nelson.

En 1971, l'Organisation des Nations Unies s'empara de l'événement destiné à sensibiliser à l'environnement et déclara que le 22 avril devenait officiellement le "Jour de la Terre".

Partout dans le monde, des activités sont organisées pendant la journée afin de replacer la Terre au centre de notre attention et de nos préoccupations : séminaires, ateliers-conseils, marches, cueillette de déchets, plantation d'arbres...

Les arbres étant à l'honneur cette année.

Pour aller plus loin :

- > [Site officiel ONU "Jour de la Terre"](#)
- > [www.jourdelaterre.org](#)

[jour](#) [terre](#)

[TV5MONDE](#)

Mise à jour 22.04.2017 à 16:29

[Plan du site](#)
